

## PRESENTACION

Sabemos que se requiere mucha osadía para ofrecer una nueva revista de filosofía en un tiempo de crisis económica y de desprecio hacia los filósofos pasados, presentes y futuros desde la orgullosa altura del poder político, económico y científico. La mayoría de las instituciones culturales existentes en España fomentan casi todo, menos la tarea filosófica.

¿No sucederá esto porque la filosofía asusta? Una verdadera filosofía es siempre temible. Pone en crisis los últimos fundamentos de nuestras convicciones.

Sin embargo, no faltan motivos esperanzadores. Todavía nuestro bachillerato introduce al panorama sistemático e histórico de la filosofía. Todos los que luego se especializarán en los diversos estudios superiores conocen de algún modo la problemática filosófica. Algunos científicos, incluso, sienten expresamente la necesidad de superar las fronteras de sus parcelas de saber y ensayan visiones totalizadoras. Otros de nuestros contemporáneos se rebelan contra el materialismo hedonista o la falta de ideales. Nuestra revista pretende avivar ese rescoldo de inquietud que siempre queda en quienes alguna vez han ejercitado la filosofía de manera *consciente*.

DIALOGO FILOSOFICO nace con una vocación acogedora de distintas concepciones de la filosofía, pero también al servicio del encuentro en las costas de la verdad. Nuestros objetivos: informar sobre la marcha actual del movimiento filosófico en el ámbito de la cultura occidental, suscitar un debate filosófico sobre los problemas más profundos y actuales de la existencia humana, colaborar a construir una plataforma filosófica útil para sostener e impulsar una cultura favorable al hombre, facilitar la enseñanza de la filosofía.

Sócrates recorría las calles de Atenas buscando solución a problemas filosóficos en diálogo con comerciantes, artesanos, estudiantes y otras

## Presentación

categorías de hombres. El auténtico diálogo exige una actitud modesta. Admitimos la posibilidad de ser enriquecidos por los demás. Reconocemos que necesitamos contrastar nuestras opiniones con las de otros para posibilitar una corrección recíproca de los errores o inexactitudes y asegurar una pluralidad de perspectivas.

En principio estamos abiertos a todas las colaboraciones que cumplan los objetivos de la revista. La selección de artículos no se hará por el nombre de quienes los firman, sino por el interés de su contenido.

Lejos de nosotros el intento de arrebatar su reducida clientela a las otras revistas filosóficas. Deseamos, al contrario, promover su difusión a través de nuestras selecciones. Quisiéramos hacer accesibles sus contenidos valiosos incluso a los no especialistas.

Comenzamos animados por una desbordante ilusión. Cuando muchos han reducido la filosofía a un lenguaje vacío de contenidos reales, la han trivializado convirtiéndola en mera propaganda ideológica o la han centrado en temas éticos y sociales, nosotros pretendemos ejercitarla en toda su plenitud, sin soslayar siquiera los problemas tradicionalmente llamados «metafísicos». A los que nos concedáis el honor de leernos os invitamos a ayudarnos en el perfeccionamiento de nuestros objetivos y de nuestros logros, al servicio de la filosofía en España.